



5 Pièces

91 m²

Réf. ISL/HB/12384/V

1 790 000 €

Paris 7^{ème}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas de l'Hôtel de Matignon, au 3ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble ancien, découvrez ce magnifique appartement de 89,82 m² loi Carrez (91,16 m² au sol), en excellent état, lumineux et parfaitement au calme. Il se compose d'une entrée, d'un élégant séjour, d'une salle à manger avec cuisine ouverte, d'une suite parentale avec dressing et salle d'eau, ainsi que de deux autres chambres. Une salle de bains avec toilettes et des toilettes invités complètent cet agencement particulièrement fonctionnel. Une belle cave vient parfaire ce bien. Offrant un cadre de vie agréable, cet ...

Close to the Hôtel de Matignon, on the 3rd floor with elevator of a beautiful old building, discover this magnificent apartment of 89.82 m² Carrez law (91.16 m² on the ground), in excellent condition, bright and perfectly quiet. It consists of an entrance, an elegant living room, a dining room with open kitchen, a master suite with dressing room and shower room, as well as two other bedrooms. A bathroom with toilet and guest toilets complete this particularly functional layout. A beautiful cellar perfects this property. Offering a pleasant living environment, this apartment is attractive due to ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

